
Requerimento Nº 399/2025

Súmula: Solicita informações do Executivo, na 

pessoa do Exmo. Prefeito Marcos Ferreira Godoy 

(Teco) se existe projeto ou estudo para 

Construção de Areninha no Jd. Cruzeiro.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 193 

do Regimento Interno, sejam solicitadas ao Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira 

Godoy (Teco), Prefeito Municipal, informações se existe estudo ou projeto para 

construção de areninha no Jd. Cruzeiro.

Justificativa

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:
Senhoras Vereadoras:

O esporte e o lazer são pilares essenciais para a promoção da saúde, da inclusão 

social e da qualidade de vida da população. O Jd. Cruzeiro embora densamente habitado 

e com crescente número de jovens e famílias, carece de espaços públicos adequados 

para a prática esportiva e atividades recreativas. A construção de uma Areninha no bairro 

trará inúmeros benefícios para a comunidade local, promovendo hábitos saudáveis, 

especialmente entre crianças e jovens. O esporte é uma ferramenta eficaz para afastar 

os jovens de situações de vulnerabilidade, oferecendo uma alternativa positiva para o 

uso do tempo livre. A Areninha será um ponto de encontro para a comunidade, 

fortalecendo os laços sociais e criando um ambiente de convivência saudável. A 

construção de uma Areninha no Jd. Cruzeiro será um investimento significativo na R
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qualidade de vida e no futuro dos moradores, especialmente das crianças e jovens, 

fortalecendo o compromisso da gestão pública com o bem-estar e o desenvolvimento 

social do município de Itapevi. Conto com o apoio dos nobres pares e aproveito para 

renovar meus protestos de estima e consideração.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025

Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro
Presidente
PODEMOS
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=G3G06SPXY5573WS8, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: G3G0-6SPX-Y557-3WS8
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